

---

## Maison de la Culture : Avenue Gambetta

**Numéro d'inventaire** : 2010.01603

**Période de création** : 3e quart 20e siècle

**Date de création** : vers 1964

**Description** : Ensemble comprenant 17 négatifs de 35 mm.

**Notes** : Les Maisons de la Culture ont été créées en 1961, à l'initiative d'André Malraux, alors Ministre des Affaires Culturelles. Le Théâtre de l'Est Parisien est une des premières Maisons de la Culture (159 avenue Gambetta, à Paris). André Malraux l'a inauguré le 29 Janvier 1964. Ce reportage Hors Photothèque est mentionné dans le cahier d'origine mais pas dans le répertoire. D'après le cahier, une planche n° 774 est comprise dans le reportage, mais elle est manquante.

**Mots-clés** : Établissements culturels divers

**Lieu(x) de création** : Paris

**Historique** : Fonds "Photothèque de l'enfance et de l'adolescence" de l'Institut pédagogique national (IPN). Service intégré du CNDP entre 1954 et 2003, la photothèque recueillait et mettait à la disposition du public des photographies illustrant les différents aspects de l'enseignement en France, de la maternelle à l'université, ainsi que des images d'enfants et d'adolescents dans leur vie sociale, familiale, culturelle et de loisirs. Ces images proviennent de reportages réalisés par des photographes professionnels de l'établissement.

**Représentations** : scène : rue, entrée, théâtre, technicien / Depuis la rue, on voit l'entrée d'un bâtiment surmontée des lettres "TEP Maison de la culture"